



14 de diciembre de 2016

www.elheraldosp.com.mx

SECCIÓN

Miércoles

Año LXXIV número 26795 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00

# El Herald



Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena

de San Luis Potosí

## Zacapela en toma de oficinas recaudadoras

Surge altercado entre integrantes del SITTGE y policías Seis sindicalizados resultaron golpeados, acusa Reséndiz

Andrés Martínez Tovar

Personal adherido al SITTGE, liderado por Francisca Reséndiz Lara, tomó las oficinas recaudadoras de la Secretaría de Finanzas del Estado y hubo conato de violencia donde resultaron con algunos golpes seis de los sindicalizados, según denunció la dirigente sindical.

La dirigente sindical denunció a Gobierno del Estado de infiltrar provocadores durante la el movimiento, lo cual desembocó en altercados en la recaudadora de Soledad de Graciano Sánchez, así como en Himalaya, con elementos de la Dirección General de Seguridad Pública del Estado y contribuyentes.

Aunque aceptó que dicho movimiento ocasiona problemas a la población, responsabilizó a Gobierno del Estado por las molestias que dicho movimiento pueda causar a terceros.

Explicó que el movimiento se sustenta con los derechos que a los trabajadores y trabajadoras otorga la Ley Federal del Trabajo.

Así también, señaló que para hoy miércoles, será interpuesta en la Procuraduría General de Justicia una denuncia penal en contra de ex funcionarios de Gobierno del Estado y en lo particular contra Oziel Yudiche, por el desfalco, que afecta directamente a los trabajadores.

La toma de las oficinas recaudadora continuará, según dijo Reséndiz Lara; "hasta que sean atendidas nuestras demandas, que son justas".

Por otro parte, dio a conocer que este miércoles interpondrán una denuncia penal en contra de ex funcionarios estatales que fueron los responsables del quebranto de la dirección de pensiones del estado.

Mientras tanto, en los accesos a Palacio de Gobierno, fueron colocadas vallas metálicas, esto con el fin de evitar puedan acudir a ese recinto, los inconformes, a ocasionar problemas.



La toma de las recaudadoras por el SITTGE, desembocó en altercados en las oficinas de Soledad, así como en Himalaya

## Compromete Gallardo sacar de la marginación a las «Terceras»

El Presidente Municipal, Ricardo Gallardo Juárez, cortó el listón inaugural de la primera etapa de la pavimentación de "Prolongación Moctezuma" en las colonias Tercera Chica y Tercera Grande.

La obra, que fue un compromiso de campaña de Gallardo Juárez, tiene un beneficio directo para 15 mil habitantes y una inversión superior a los 26 millones de pesos. Según la ficha técnica de los trabajos realizados, se

pavimentaron 800 metros lineales del tramo de la calle Morenas a calle Colorada, en la que se aplicaron ocho mil 900 metros cuadrados de concreto hidráulico de 15 centímetros de espesor, además de renovar la red de agua potable y de drenaje, así como la instalación de 32 luminarias tipo LED.

En el evento, Gallardo Juárez refrendó su compromiso con los habitantes de esta colonia, clasificada como de alta marginación en

la capital, de seguir realizando obras en beneficio de sus habitantes al anunciar la rehabilitación del resto de la prolongación de dicha calle, hasta el Anillo Periférico, acción que dijo, estará concluida antes de que termine su gestión.

"Voy a trabajar lo mejor posible para sacar a esta colonia de la marginación. Esta obra ya era necesaria y es un compromiso de campaña que hoy venimos a cumplir", señaló el alcalde tras recordar



## Amplían programa de Leche Liconsa

Inf. Pág. 6-A

En gira por Escalerillas, el Gobernador Juan Manuel Carreras y el titular de Liconsa, Héctor Pablo Ramírez Puga, pusieron en operación la lechería número 320 en el Estado y entregaron constancias de alfabetización y certificados de primaria y secundaria



Alertan de que se desate la delincuencia por el inminente aumento a las gasolinas

Cosas de la ciudad Por: El Diablo Cojuelo Inf. Pág. 6-A

## Por irregularidades, SAT retira retén de carretera 57

Por disposición del Sistema de Administración Tributaria (SAT), la tarde de ayer fue retirado el retén que se ubicaba en la carretera 57 en el municipio de Villa de Arista, luego de que el diputado local Alejandro Segovia Hernández, denunciara irregularidades cometidas por personal del SAT, durante las supuestas revisiones para vehículos exclusivamente con placas de procedencia extranjera.

Por lo anterior, también se confirmó que el Gobierno del Estado a través de la Secretaría General de Gobierno y el Instituto de Migración y Enlace Internacional (IMEI), solicitó el apoyo de la Coordinadora Nacional del Programa "Somos Mexicanos" de la Secretaría de Gobernación (SEBOB), Dalia Gabriela García Acoltzi, con la finalidad de que los connacionales en su tránsito por San Luis Potosí no se vean afectados en sus trayectos por las distintas autoridades.

Por lo anterior, también se confirmó que el Gobierno del Estado a través de la Secretaría General de Gobierno y el Instituto de Migración y Enlace Internacional (IMEI), solicitó el apoyo de la Coordinadora Nacional del Programa "Somos Mexicanos" de la Secretaría de Gobernación (SEBOB), Dalia Gabriela García Acoltzi, con la finalidad de que los connacionales en su tránsito por San Luis Potosí no se vean afectados en sus trayectos por las distintas autoridades.

Por ello, ante oficinas de la Administración Central de Operación Aduanera del Servicio de Administración Tributaria (SAT), se expuso la necesidad de brindar a los connacionales un trato respetuoso y la protección a sus derechos, por lo que se acordó retirar el retén vehicular ubicado en la carretera 57 en el Municipio de Villa de Arista.

Personal de la oficina del Instituto de Migración y Enlace Internacional (IMEI), realizó un recorrido este fin de semana por distintas carreteras federales y estatales, con la finalidad de conocer los flujos de connacionales, pudiendo constatar una importante presencia de paisanos y además que el retén de las autoridades fiscales había sido retirado.

Adicional el Instituto Nacional de Migración en coordinación con el Instituto de Migración y Enlace Internacional del Gobierno del Estado, mantiene el número 018002018542 para recibir quejas contra cualquier servidor público, ya sea municipal, estatal o federal

Con estas acciones, el Gobierno del Estado reitera su compromiso de garantizar una mayor seguridad y asistencia a la población migrante en retorno, coordinándose con el Gobierno Federal y los Municipios.



El alcalde, Ricardo Gallardo Juárez, inauguró la primera etapa de pavimentación de la «Prolongación Moctezuma».



Recientemente, se denunciaron diversas anomalías en el operativo contra paisanos que regresan a San Luis Potosí.

Jueves 15

Máx. 29°C Min. 14°C

Viernes 16

Máx. 28°C Min. 12°C

Correo electrónico

redaccion@elheraldosp.com.mx